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第３回運営委員会報告

 
 

大村会長挨拶  
早いもので今年も１か月半となりました。この運営委員会だよりも６月発行以来となります。この運営委員会

だよりは、運営委員会で話し合われたことを保護者の皆様にお伝えするものとなっております。 

 年度初めの予定では９月に開催する予定でしたが、議題がないことから中止とさせていただきました。年度中

での決定となってしまい、関係者の方々にはご迷惑をお掛けしましたこと、お詫び申し上げます。しかし運営委

員会は中止いたしましたが、執行部、各委員会は例年通り活動しております。 

 今回の中止は学校にも理解をいただきましたが、保護者の方々に直接お話しする機会が減ってしまうのは残念

だという意見もいただきました。ＰＴＡは学校、保護者、地域が情報交換をする場でもありますので、そのこと

も十分に考慮し務めてまいりたいと思います。 

最後になりましたが、朝晩はかなり冷え込む季節となってまいりました。お子様の体調管理はもちろん、ご自

身の体調にも十分にご注意下さい。 

 

 

天田校長挨拶  

みなさん、おはようございます。本日はお忙しい中お集まり頂きましてありがとうございます。日頃より第一

中学校の教育活動に、ご理解とご支援をいただき誠にありがとうございます。 

先日の全校集会でこんな話をしました。 

人は相手の心を感じ取るために、言葉だけではなく、目や表情や仕草を見て人の心を

感じ取ることをしています。「目は口ほどに物を言う」ということわざがあります。「目

は口以上にその人の感情を表す」という意味です。情のこもった目つきは、言葉にする

のと同じくらい、相手に気持ちが伝わるものだということです。または、口では肯定的

なことを言っていたとしても、相手の仕草や目つきからなんとなく本心でないことが感

じられ、目つきや眼差し（まなざし）が雄弁にその人の感情を物語っている様子を、「目

は口ほどに物を言う」といいます。 

 実際に、脳の認識と瞳孔反応の関係を調べてみると、瞳は言葉以上に情報を発信して

いるそうです。“眼”で何がわかるのか。ヒトの認知処理と神経ネットワークの解明を

研究している学者さんは、眼は光に反応するだけではなく、気持ちが、昂ったり、脳に

負荷がかかると、瞳孔は大きくなるそうです。瞳孔、いわゆる黒目といわれる部分は明

るいと小さくなり、目に入る光の量を調節する働きをもつが、どうやらそれだけではな

いそうです。中には感情がわかりづらい人もいますが、眼を見れば怒っているのか、喜

んでいるのかはわかりませんが、気持ちが昂っているのかどうかはわかります。瞳孔は、

気持ちが昂ったならば大きくなります。目は嘘をつけません。 それ以外にも、納得がい

っておらず不服なときには鼻の横の小鼻が膨らむように表情は変化します。不安や心配

などを感じた時、もしくは他人の言動で不快を感じた時に眉間にしわを寄せるといった

表情になります。もしかしたら、コロナ禍でマスクが当たり前の３年間は、皆さんに目

や表情で、その人の心情を読み取る力に影響を与えているかもしれません。もしそうな

日  時 ： １１月１６日（木） 

        午前１０時～ 

 場  所 ： 一時校舎２階ＰＴＡ会議室 

 出席者数 ： ３３名 

議題 ・各委員会活動報告及び活動予定 

   ・成人委員会休会について 

   ・来年度 PTA 執行部役員の募集について 

   ・書記より、年間活動報告の提出について 

   ・会計より、次回運営委員会の持ち物について 

 



らば、大きな問題です。近くに悲しい表情をしている人に気づいてあげることができな

い、そんな自分にはなりたくありません。また、喜びを表情に表している仲間が近くに

いたならば、自分も一緒にうれしい気持ちになり、喜びを共有することができるような

仲間になりたいと思います。それに気づけない自分にはなりたくありません。 

アフターコロナの中で、新しい生活様式を意識しながら、Face to faceの生活の中で、

人の心を思いやる力を、目を合わせながら育む令和５年のまとめを１１月後半と１２月

とでしていきましょう。 

という内容です。一年の振り返りをする時期が近づいています。今年度は、アフターコロナとして、様々な動き

が始まった年度です。経験したものが、子供たちの力になるように、生徒の目や表情を見ながらしっかりとした

まとめをしたいと思います。 

今後も、職員一同、生徒の成長に携わるべく努力をしてまいります。引き続きのご支援・ご協力をお願いいた

しまして、挨拶とさせていただきます。 

 
 

・各委員会活動報告および活動計画について 
 

〈執行部〉 
【報告】 

６月 ５日 通学路合同点検 

  ６月 ７日 リサイクル制服販売準備  

６月１６日 ＰＴＡ会費集金作業 

  ６月２３日 リサイクル制服販売 

  ７月 ４日 備蓄水搬入、青連協「かもめ」印刷 

  ７月 ５日 第１回市Ｐ連会長会 

 ７月１０日 会長・副会長ミーティング 

  ７月２０日 青連協地域パトロール 

   ８月２５日 第１回市Ｐ連会長座談会 

 ９月 １日 青連協地域パトロール 

９月 ５日 第３回ＰＴＡバレーボール委員会  

９月 ８日 ＰＴＡバレー市内大会・会場設営 

 ９月１４日 第３回企画委員会 

 ９月２２日 第２回市Ｐ連会長会 

 ９月２６日 市Ｐ連フリートーク 

１０月２５日 執行部募集に関するミーティング 

１１月 ７日 第５回ＰＴＡバレーボール委員会 

１１月１４日 ＰＴＡバレー親善大会・会場設営、青連協役員会 

【予定】 

１２月 １日 第２回市Ｐ連会長座談会 

１月１８日 第５回企画委員会 

２月 ７日  第６回ＰＴＡバレーボール委員会 

２月１５日 第６回企画委員会・第４回運営委員会 

 

〈１学年委員会〉 

【報告】 

 １０月 ４日 ２学年委員より引継ぎ 

【予定】 

１１月１６日 テトラパック・インクカートリッジ回収作業 

１月    次年度委員選出作業（WEBアンケート・選出・内定通知配布） 

２月１５日 テトラパック・インクカートリッジ回収作業 

 

〈２学年委員会〉 
【報告】 

   ６月 １日 ベルマーク回収作業を行いました。 

テトラパック、EPSON、Canon へ発送しました。 

現在のベルマーク預金残高は１９４，６７４円です。 

１０月 ４日 １学年委員の方にベルマーク回収作業の引き継ぎを行いました。 

 【予定】 

         ３学期に３学年委員選出を行います。 



 

〈３学年委員会〉 

【報告】 

  ６月 ７日 第１回進路説明会 

    ９月１４日～２２日 第２回進路費・卒対費振込（分割振込の方のみ） 

１０月 ４日 第２回進路説明会 

【予定】 

  １１月２７日～１２月７日  第３回進路費・卒対費振込（分割振込の方のみ） 

２月２８日 第２回進路委員会 （決算報告・会計監査） 

３月 ７日 卒業式前日準備 

３月 ８日   卒業式当日準備 

 

〈成人委員会〉 
【報告】 

  ５月２９日～３０日 LINEで、アンケートの各テーマ後の担当者を決定 

８月中   LINEで、各担当チームからの、アンケート内容をまとめ、一部を仮作成。 

グループ内のみでテストを実施。 

意見やアイデアなどを LINEで話し合う。 

  １０月２９日 本番に近いアンケートを、グループ内でテスト配信。 

１１月１日～１１月５日 アンケート内容の訂正部分について LINEで意見交換。 

アンケートの題名を LINE投票。  

  １１月１３日 アンケートの試作を、学校にメールで確認中。 

 【予定】 

         

〈広報委員会〉 

【報告】 

  ６月１３日 初校出し(教務中山先生にも確認依頼) 

６月１６日 原稿チェック・校正作業 

６月２０日 初校戻し 

６月２７日 ２校出し 

６月２９日 原稿校正 

６月３０日 ２校戻し 

７月 ５日 校了 

７月１４日 納品・仕分け作業 

７月１８日 習一中ＰＴＡ新聞第１５０号 発行 

１年・２年広報引き継ぎ 引き継ぎ後、１年広報打ち合わせ 

   ９月 １日 原稿依頼① 

   ９月１２日 印刷会社・１年委員打ち合わせ 

   ９月２５日 原稿①・USB 受取 

  １０月 ４日 原稿依頼② 

 

  １１月 １日 原稿②・USB 受取 

  １１月１６日 運営委員会 

         広報誌用写真撮影・原稿依頼③ 

 【予定】 

１２月１４日 写真選抜・原稿レイアウト作成・印刷会社連絡   

１月 中旬 入稿 

２月 下旬 発行予定 

  

〈役員選考委員会〉 
【報告】 

６月 １日 教頭先生に谷津小へ今年度はｗｅｂアンケート可能か確認してもらうよう依頼 

９月   ｗｅｂアンケート、一中・谷津南小・向山小用保護者へのメール文、谷津小用プリント作成 

９月２５日 教頭先生に上記の内容確認、アンケートメールの依頼 

谷津小用プリント印刷及び谷津小への引き渡し 

９月２７日 アンケートメール配信 

１０月１２日 教頭先生にリマインドメール発出依頼 

１０月１３日 アンケート締め切り 

１０月１４日 アンケート集計 



１０月１５日～１７日 候補者に電話で詳細確認 

１０月１９日 執行部へ候補者一覧共有 

１０月２６日～２９日 再募集の為、ｗｅｂアンケート、一中、谷津南小、向山小用保護者へのメール文、

谷津小用プリント作成 

１１月 ２日 谷津小用プリント印刷及び谷津小への引き渡し 

 アンケートメール配信 

【予定】 

１１月１７日 アンケート締め切り 

 

〈保健厚生委員会〉 
【報告】 

６月 １日 第２回運営委員会出席 

６月１３日 第１回有価物回収（収益金８５５円） 

   ９月１２日 第２回有価物回収（収益金９２０円） 

１０月１７日 第３回有価物回収実施（収益金１，１５７円） 

１１月１４日 第４回有価物回収実施 

１１月１６日 第３回運営委員会出席 

【予定】 

１２月１２日 第５回有価物回収 

１月１６日 第６回有価物回収 

２月１５日 第４回運営委員会 

 

〈校外指導委員会〉 
【報告】 

６月１６日 市Ｐ連地域パトロール 

７月２０日 一中青連協パトロール 

９月 １日 一中青連協パトロール 

１１月 ９日 地域パトロール連絡会議出席  

【予定】 

１１月１７日  市Ｐ連地域パトロール 

  １２月２２日 一中青連協パトロール 

１月 ９日 一中青連協パトロール 

  

 
◎次回の運営委員会は・・・・２月１５日(木)１０時～ 一時校舎２階ＰＴＡ会議室 


